



よう らん
揺籃

揺籃(ようらん)とは「ゆりかご」のことです。本校の校歌の一節に「霊の揺籃 わが母校」とあります。中条校は、生徒の皆さんにとって精神(魂)をすこやかに育む「ゆりかご」でありたいと思っています。

★10月28日(木) 防災訓練

地震と火災を想定した避難訓練です。各クラス2名の消火訓練に続き、新町消防署の方から初期消火の大切さや煙の怖さ、身を守る行動についてお話を伺いました。



★11月4日(木) 交通安全講話

講師に中条駐在所と長野中央署交通課の方をお招きして安全な自転車利用や保険の加入についてご指導いただきました。日頃の交通マナーについても考える時間となりました。



★11月5日(金) 学校説明会

生徒会の代表や1年生が本校の様子を紹介したり中学3年生の皆さんを対象にした授業体験が行われました。



★11月8日 森林作業

「森林の日」は新型コロナウイルスの影響から2年続きの中止となってしまいましたが、学年ごとに学校林での作業を行います。この日は1年生が5月に植菌したきのこの原木を学校林に運びました。後輩への贈り物です。ヒラタケ、クリタケの収穫もできました。また学校菜園の大根を持ち帰って今日の食卓でいただきます。



【参加者の声】(生徒) 生徒が少ないと聞いていたけど生徒会が活発なことが分かった。久しぶりに授業を受けた。今の自分と変わりたい気持ちになった。しっかり準備して高校生になりたいと思った。(保護者・引率者) 簡潔な説明でわかりやすかった。生徒の発表が堂々としていて学校生活に前向きなことが伝わった。受付の生徒がテキパキと対応してくれた。「伸び率No1の学校」という言葉が印象的だった。

★11月15日 コミュニケーション力を磨こう

中条校では生徒たちが毎日の生活の中で出会う様々な場面で思いやりの気持ちを忘れず、周囲の人と共生する力を身につけるためにソーシャルスキルトレーニング(SST)を大切な学びの場と考えています。今回は長野保健医療大学の松下雅子先生をお迎えしました。



★11月15日 AED講習会

普段の積み重ねがとっさの判断と行動につながります。今年も心肺蘇生法とAED使用の実際について学びました。

